
Le critiche, il chiacchiericcio. 

Inizio questo  “Taccuino” del mese di giugno con un pensiero alla nostra Repubblica, della quale 

domenica scorsa abbiamo celebrato la Festa, riprendendo  la citazione del bel proverbio africano 

fatta dal presidente Sergio Mattarella, che ci ricorda “Se vuoi andare veloce corri da solo. Se vuoi 

andare lontano , vai insieme a qualcuno”. 

Ed è di questo camminare insieme che, cari concittadini e care concittadine,  intendo riflettere con 

voi al termine di questo periodo amministrativo durante il quale, nonostante difficoltà di ogni 

genere, molte cose si sono cominciate a muovere e più di un progetto inizia a prendere corpo e 

disegna uno scenario più consono alle giuste aspettative dei cittadini. 

Non sto a farvi l’elenco delle opere in corso di realizzazione  e delle iniziative per migliorare la 

macchina  comunale in termini di  servizi,funzionalità  e risposta ai cittadini per non scadere nel 

pericolo di una propaganda che non serve e che sarebbe di cattivo gusto. 

Ed è proprio per questo motivo che abbiamo deciso di rinviare a dopo le elezione europee la 

presentazione in piazza di un “Report” ai cittadini con schede, slide dove si potranno leggere tutte 

le informazioni su cosa si sta facendo e vedere lo stato delle varie opere in cantiere e/o definite. 

Ma una notizia consentitemi di poterla dare in questo “Taccuino” ed è quella che riguarda l’avvio, 

finalmente, dei concorsi per l’assunzione di alcuni profili professionali che ci consentiranno di dare 

un po' di respiro ad un organico di appena 23 persone a fronte di una platea di utenti-cittadini di 

circa 15.000 abitanti a cui assicurare i servizi di anagrafe-stato civile, ambiente, territorio, 

urbanistica, lavori pubblici, pubblica illuminazione, servizi socio-sanitari , tributi e finanze e tutta la 

gamma dei servizi di competenza comunale. E colgo  l’occasione per rivolgere ai partecipanti, che 

sono in numero elevato e dimostrano che, nonostante i tempi  abbreviati, l’informazione  è 

arrivata e la risposta è stata superiore alle previsioni, un cordiale in bocca al lupo, assicurando e 

garantendo loro che tutto si svolgerà nel migliore dei modi possibili e con la più ampia imparzialità 

che oggi la moderna tecnologia consente. 

So bene, come tutta l’Amministrazione è consapevole, che non esiste la perfezione, ma il nostro 

obiettivo è quello di arrivarci quanto più vicino possibile. Come so che non mancheranno le 

critiche, sempre auspicabili e benvenute, quando sono mosse con l’intento di migliorare i 

provvedimenti nell’interesse del Paese, non quando sono il frutto di pregiudizi e prese di posizioni 

con l’obiettivo di dare spazio al “chiacchiericcio” e ai “si dice”.  

Infatti, a leggere molti commenti e post sui social, a parte la ripetitività degli stessi, non pochi si 

muovono tra insinuazioni e cattiverie di ogni genere, avendo come obiettivo più la denigrazione e 

l’offesa gratuita delle persone che la segnalazione di un problema con una proposta costruttiva 

per la soluzione.  

Le proposte costruttive sono le benvenute perché aiutano a mantenere alto il controllo sociale e a 

camminare insieme per il futuro del Paese. 



Cari concittadini e care concittadine, sempre grazie per la vostra attenzione, un cordiale saluto e al 

prossimo  “Taccuino”  . 
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